

21/02/2020

Dernière minute

Les aléas climatiques ont plutôt tendance à se multiplier depuis quelques années et cela plonge certains agriculteurs dans de grandes difficultés. Mais heureusement, cela ne concerne pas tous les agriculteurs, tous les ans. L'Insee se livre chaque année à une évaluation des principaux indicateurs macroéconomiques de la production agricole présentés à la Commission des comptes. Lors de la dernière réunion du 10 janvier, l'Insee a présenté une baisse d'environ 10 % de la valeur ajoutée par actif non-salarié en incluant les aides. Mais cet indicateur avait atteint un maximum historique en 2018. En longue période, il aurait augmenté de 17 % depuis 2010 et il aurait été multiplié par 2,8 depuis 1980. Cette augmentation sur longue période s'explique par l'agrandissement des exploitations. La chute du nombre des agriculteurs a été plus rapide que la baisse du revenu global de la ferme France.

-fr-en

EN SAVOIR PLUS